

IZEAUX |

La grande fête du basket : une haie d'honneur

Le Basket-Club d'Izeaux a fusionné avec celui de Beaucroissant en 2005, sous l'appellation ASBI. Le club compte à ce jour plus de 85 licenciés, de la catégorie baby à celle de loisir mixte.

Samedi soir, tous les basketteurs, mais également leurs entraîneurs, les bénévoles du club, parents et amis étaient présents pour la grande fête du basket.

Dès 19h30, défilé de présentation des équipes U7, U9 et U11, dans la plus pure tradition des grandes rencontres internationales. À l'appel de leur nom, les joueurs passaient sous une haie d'honneur formée par les seniors féminines et étaient acclamés par les nombreux spectateurs.

À 20h30, match de gala des seniors féminines en Promo-

tion Excellence qui étaient opposées à leurs homologues du Pays voironnais. Le match fut équilibré entre les deux équipes.

À la mi-temps du match, présentation des équipes U13, U15, U17 et loisirs, et photos des équipes et des groupes.

À l'occasion de cette soirée, les responsables du club tenaient à remercier les sponsors du club qui grâce à leurs dons permettent au club de fonctionner dans de bonnes conditions.

Afin de clore cette soirée du basket, une tombola, dotée de très nombreux lots offerts par divers commerces des deux communes, mais également par de nombreuses stations de sport d'hiver du département, venait récompenser un grand nombre des présents.



Une haie d'honneur attendait les jeunes basketteurs.